

## Honduras presente en reunión de la Organización Internacional del Azúcar en Londres

---



**Londres.** Honduras participó en el 54º período de Sesiones del Consejo de la Organización Internacional del Azúcar con una delegación integrada por el embajador Iván Romero Martínez y el director Ejecutivo de la Asociación Hondureña de Productores de Azúcar (APAH), Carlos Melara.

Entre los temas abordados destacan; la distribución de los votos, políticas nacionales, situación financiera, elección de

Presidente y Vicepresidente y precios e informe de los comités.

La Organización Internacional del Azúcar con sede en Londres, es un organismo intergubernamental dedicado a mejorar las condiciones en el mercado mundial del azúcar a través del debate, análisis, estudios especiales, estadísticas transparentes, seminarios, conferencias y talleres.

Está integrada por 87 países, Honduras es miembro desde octubre de 1998.

Dirección de Comunicación Estrategia  
Jueves 7 de diciembre de 2018